



Der Blitzableiter.

Achtundzwanzigstes Kapitel.

Als sie nach mehreren Tagen strenger Arbeit fertig waren mit Ausroden der Baumstöcke aus dem geschlängelten Wege nach dem Vorrathshaus, errichtete Rüstig in der Nähe des Hinterhauses einen Blitzableiter in derselben Weise, wie sie den ersten angebracht hatten in der Nähe des Wohnhauses. Sie hatten somit alles vollendet, was sie sich zur Ausführung während der Regenzeit vorgesetzt. Die Mutterschafe hatten gelammt (geheckt), aber Schafe und Ziegen fingen an abzukommen, da ihnen Futter mangelte. Schon eine Woche lang hatte die Sonne ununterbrochen geschienen, kein Regen war mehr gefallen, und so schloß Rüstig, daß die Regenzeit